
令和６年度第１回川崎市中央卸売市場開設運営協議会 会議録 
 
１ 開催日時 令和６年８月１日（木） 午前１０時００分から午前１１時３０分まで 
 
２ 開催場所 川崎市中央卸売市場北部市場管理事務所棟２階 大会議室 
 
３ 出席者 
（委員） 

渡辺 達朗（専修大学商学部教授） 
池田 真志（拓殖大学商学部教授） 
折笠 俊輔（公益財団法人流通経済研究所主任研究員） 
村上 等（川崎北部水沢会協同組合理事長）【欠席】 
柴原 哲（横浜丸魚株式会社常務取締役川崎北部支社長） 

 佐藤 千鶴（川崎花卉園芸株式会社課長）【欠席】 
 大川 護（セレサ川崎農業協同組合代表理事副組合長）【途中退席】 
 岩﨑 香代子（川崎市地域女性連絡協議会副会長）【欠席】 
 髙橋 吉明（川崎市全町内会連合会理事） 
 緒方 裕治（川崎商工会議所議員） 
 納富 尚義（神奈川県環境農政局農水産部農政課長）【欠席】 
（幹事） 
 松川 哲司（川崎市経済労働局中央卸売市場北部市場長） 
（書記） 
 相澤 俊介（川崎市経済労働局中央卸売市場北部市場担当課長〔北部市場調整〕） 
 山根 崇友紀（川崎市経済労働局中央卸売市場北部市場管理課長） 
 齊藤 憲悟（川崎市経済労働局中央卸売市場北部市場業務課長） 
 
４ 議事 
（１）令和５年北部市場各部門取扱の概要について 
（２）川崎市卸売市場経営プランの進捗状況について 
（３）川崎市中央卸売市場北部市場機能更新事業の進捗及び落札者決定基準（案）について 
 
５ その他 
 報道関係者 ０名  
 傍聴人   ０名 
 公開有無  一部非公開（議事（３）は非公開） 
  



６ 審議結果（要約） 
司会：山根書記 

 
【開会】 
（午前１０時００分） 

資料確認、会議成立（委員総数１１名中７名出席）、新任課長紹介 
会議公開（傍聴及び議事録による）及び一部非公開、議事録作成方式（要約による）を確認 

 松川幹事による挨拶 
 
【会長及び副会長の紹介】 
 会長挨拶 
 
【議事】  
渡辺会長 
 
齊藤書記 
 
渡辺会長 
 
大川委員 
 
 
 
齊藤書記 
 
 
 
 
 
渡辺会長 

「（１）令和５年北部市場各部門取扱いの概要について」、市から説明を。 
 
（資料１を説明） 
 
市の説明に対して、御意見、御質問はあるか。 
 
取扱い数量について、青果部はそんなに減っていないが、花き部と水産物部は平成

３０年と比べると３割程度の減となっている。これから北部市場をどうするという

話が出るところだが、この減少は想定していた範囲になるのか。 
 
花き部の取扱数量については、全国的にも天候不順の影響で減少しており、そのほ

かにも農家の廃業や作付面積の減少等により減少傾向にある。水産物部について

も、温暖化の影響でこれまで魚がいたところにいなくなっていることなどによる漁

獲量の減少や、いわゆる魚離れもあり、全国的に減少している影響を受けているも

のと考えている。 
 
この傾向を踏まえて機能更新を進めていく、ということかと認識している。 
他に何か御意見、御質問はあるか。 

 
 
 
山根書記 
 
渡辺会長 

ないようなので、続いて次の議事に移る。 
「（２）川崎市卸売市場経営プランの進捗状況について」、市から説明を。 
 
（資料２を説明） 
 
市の説明に対して、御意見、御質問はあるか。 

 
 
 

ないようなので次の議事に移るが、議事「（３）川崎市中央卸売市場北部市場機能更

新事業の進捗及び落札者決定基準（案）について」は、事前に皆様にお諮りしてい

るとおり、非公開とする。 



 本日は報道関係者及び傍聴者がいないため、このまま議事を継続する。 
 

 
 

＜議事（３）については非公開＞ 
 
（北部市場機能更新に係る基本計画、落札者決定基準（案）、実施方針、要求水準書

（案）等について確認し、この内容とすることについて各委員から異議なし） 
 

渡辺会長 最後に、全体を通じて御意見、御質問などはあるか。 
 
（各委員、発言なし） 
 
それでは、本日の議事を終了する。ここで進行を市にお返しする。 
 

【閉会】 
山根書記により閉会を宣言（午前１１時３０分） 

 


